

Aggression im Pflegeheim: Ergebnisse einer Querschnittstudie

Eine Studie mit 814 Pflegenden aus 21 Schweizer Pflegeheimen zeigte, dass über 80% der Teilnehmenden in den letzten 12 Monaten mit Aggression konfrontiert waren. In den meisten Fällen ging die Aggression von Bewohner/innen aus, die an einer Demenz leiden und trat während einer pflegerischen Tätigkeit mit Körperkontakt auf. In der Studie wurden zudem die Auslöser und die Folgen der Aggression für die Pflegenden und die Bewohner/inne erfasst sowie die Massnahmen, welche die Pflegenden ergriffen haben.